



Canciller mexicano llama a consolidar alianzas para apoyar migrantes

Description

El canciller de México, Juan Ramón de la Fuente, llamó hoy a los consulados y connacionales en Estados Unidos a seguir consolidando alianzas comunitarias para defender los derechos de los migrantes dentro del marco legal.

Durante una visita de trabajo a la ciudad de Chicago, Illinois, instó a los cónsules en ese país a desplegar la mejor diplomacia para atender y proteger los intereses de los mexicanos, refiere un comunicado de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Al hacer un balance de la jornada de trabajo, que incluyó encuentros con líderes comunitarios, representantes de empresas, abogados y autoridades locales, De la Fuente precisó que esta defensa se hará con espíritu solidario e información veraz para evitar la generación de rumores.

México cuenta con una estrategia clara para acompañar y defender a los connacionales y está preparado para enfrentar cualquier contingencia que llegara a presentarse, aseveró.

El canciller enfatizó que los migrantes son parte activa y fundamental de la economía del estado y de esa ciudad.

Durante una reunión con los cónsules de la región norte y medio oeste, reiteró que la prioridad de la política exterior de la nación latinoamericana está centrada en robustecer los servicios consulares para impulsar el plan de atención a los mexicanos en Estados Unidos.

En la protección legal de ellos, dijo, tenemos que hacer uso de todos los recursos legales que se sustentan en el marco internacional, como la Convención de Viena.

Resaltó, igualmente, el apoyo y asesoría de los abogados consultores y del Programa de Asistencia Jurídica a Personas Mexicanas a través de Asesorías Legales Externas en Estados Unidos, que aportarán su conocimiento sobre la legislación migratoria federal y de los estados.

Junto con la defensa legal, la digitalización y simplificación en marcha de los servicios que se brindan en los consulados es fundamental para la agilización de los trámites solicitados por los connacionales, insistió el funcionario.

Mencionó, además, el fortalecimiento de esta red de alianzas comunitarias, con la participación de liderazgos sociales, organizaciones empresariales, universidades e iglesias, entre otras, que trabajan en favor de los mexicanos.

De la Fuente realiza una visita de trabajo de tres días a la nación nortea, que comenzó la víspera en El Paso, Texas,

en el contexto de las amenazas del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, acerca de llevar a cabo deportaciones masivas.

El Maipo/PL

Date Created
Diciembre 2024

www.elmaipo.cl